

# みどりの街角通信



発行:三輪緑山管理組合 三輪緑山1-2-2  
電話 044-987-0831 FAX 044-299-9871  
Eメール mkanrikumiai@fork.ocn.ne.jp



景観を人と緑が守る街  
管理組合広報  
2022年度 第2号 通算No.56

## ～防犯カメラ進捗状況について～

管理組合では2022年度の重点施策のひとつである防犯カメラの設置に向けて、現在地権者に使用の許可を申請している段階です。皆様のプライバシーに配慮することを最重点とした「防犯カメラの管理・運用基準」の策定等、三輪緑山自治会との共働作業にて取り組んでおります。残念なことに、この静かで住みやすい三輪緑山でも5月には暴漢事件が、そして8月には30匹以上の子猫が遺棄されるという痛ましい事件が起きました。また、ゴミの不法投棄も報告されています。そのような状況の中で組合員の方々から防犯カメラ設置の重要性や迅速な対応を望まれる声が届いております。世界的な半導体不足という問題もございますが、組合員の皆様の安心安全の為に引き続き早期の設置を目指してまいりたいと思います。今後ともご理解ご協力をいただきますよう宜しくお願いいたします。

下部の地図は第37回管理組合総会報告の2022年度活動計画にも記載いたしました『防犯カメラ設置候補地点』地図の最新版となります。地権者からの許可の関係で設置場所の変更や、事件発生を踏まえ新規に設置することになった地点を更新し、この8地点の設置に向けて取り組んでおります。



### ◆◆共視聴担当より◆◆ ～J:COMでのお困りごとはございませんか?～

有料サービスを個人でご契約している組合員の方は今後契約更新の連絡が J:COM より郵送されてくる予定です。管理組合は有料契約についてはプライバシーへの配慮から関知をいたしておりませんが、ご自身の契約についてご不明な点等がございましたら J:COM カスタマーセンターへ直接ご相談ください。

J:COM カスタマーセンター ☎0120-999-000 AM9:00～PM6:00 【年中無休】

## 第19回フラワーフェスティバル開催！

コロナ禍の為、社会の活動の舵取りも思うように任せず、皆様ご苦労、ご辛抱の日々が続いています。そのような中ではありますが、今年度も「花を通して緑山を元気に！」を目指し、フラワーフェスティバルを開催いたします。11月12日（土）から一週間、スポーツ広場にてハンギングバスケットに管理組合役員等が寄せ植えをした花々を飾り、展示後ご協力下さる組合員の方々のお家で飾っていただきます。今年度は、鉢も花苗も購入という方には1,000円、鉢を持参される方には500円でご協力をお願いいたします。ご希望の方は10月21日（金）までに管理組合事務局までお申込みください。多くの方々のご参加をお待ちしております。

開催期間：11月12日（土）～11月18日（金）

開催場所：スポーツ広場 さくら通りフェンスにて

申込〆切：10月21日（金）

- ・鉢持参（申し込み時、ご持参ください）の方・・・500円
- ・鉢、花苗どちらも購入の方・・・1,000円
- ・一鉢に花苗5株植え込みます。お申し込みは一世帯2鉢までとさせていただきます。

ご不明な点は管理組合事務局迄お問い合わせ下さい。

☎044-987-0831（午前9：00～午後1：00 迄開所しております）



### ◆◆グリーンベルト担当より◆◆～サツキに花を咲かせましょう～



グリーンベルト剪定は花が咲き終わるタイミングを見て二丁目から始まり、6月25日に全て終了いたしました。昨年組合員の方から希望の多かった強剪定に、予算の範囲内でご希望に添えるよう実施させていただきました。仕上がりのご感想やご意見を管理組合事務局までご連絡いただければ幸いです。2回目の薬剤散布は9月自治会回覧にてお知らせした通り、10月3日（月）予備日4日（火）に実施いたします。モニュメントについては、6月に委託業者によるサツキや木の剪定と除草を行い、2回の消毒も終了しております。9月に役員による除草作業も実施いたしました。

組合員の皆様には、日頃よりグリーンベルトの除草などお手入れにご協力いただきありがとうございます。来年も我が街が鮮やかなサツキに彩られるよう、グリーンベルト維持管理にお力をお貸しください。

グリーンベルトは組合員皆様の共有財産です。引き続き三輪緑山の統一された美しい景観を共に守り、育てまいりましょう。

### ◆◆良好な環境の形成と保全担当より◆◆

当地域には、住宅を建てる場合のルールとして町田市条例「三輪地区地区計画」のほか、「三輪緑山管理組合規約」及び「三輪緑山住宅街づくり憲章」があり、この住宅の景観を守っています。その中でも「垣・柵については生垣とするよう努める」とありますが、生垣には街に潤いを与えるのはもちろん、汚れた空気を浄化する、蒸散作用により気温を調節する、騒音を和らげる、風を防ぐといった優れた機能があります。地震の際の倒壊にも強く防災上も優れています。ぜひ、緑豊かな街並みを保つために生垣をお願いいたします。やむを得ずブロック、フェンスにする場合には高さは1.2m以下で透視性のあるものにし、内側に植栽を施し、緑豊かな景観を保つようご協力ください。



透視性のあるフェンス



フェンス+生垣で  
防犯効果アップ



2022年8月20日（土）  
花火が緑山の夜空を彩りました。三輪緑山管理組合も交通整理、後片付け等に協力いたしました。夏祭り実行委員の皆様ありがとうございました！



～モニュメントイルミネーションの予告～  
今年度もモニュメントイルミネーションを行います。  
12月から1月の約2か月間どうぞお楽しみください！